

# Spectacle Le Mur

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 10 novembre 2008

<https://www.bortzmeyer.org/le-mur.html>

---

En août 2008, à Morlaix, lors du Festival des Arts de la Rue <<http://www.artsdanslarue.com/far/>>, j'ai assisté au spectacle « Le Mur » de la compagnie **1 Watt**.

C'est une extraordinaire spectacle, délirant, sur la construction d'un mur par deux voisins qui ne savent pas pourquoi ils le construisent. Les mouvements des acteurs sont fabuleux (par exemple le balayage du sol avec le dos).

La question reste ouverte : « Qu'est-ce qui vous anime ? », demandent-ils plusieurs fois aux spectateurs ? « Le sexe ? Le pouvoir ? Le poulet ? »

Lire l'article promotionnel <<http://www.artsdanslarue.com/far/2008/journal/1watt.htm>>.